

Sparkasse Amberg-Sulzbach stellt 100.000 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein

Amberg, 23.06.2023

Die Sparkasse Amberg-Sulzbach eröffnete zwei neue Filialen mit rund 100.000 fleißigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Sie haben sich spezialisiert auf Ökonomie und Honigwesen. Ihre Arbeitsplätze sind Bienenstöcke und ansonsten tummeln sie sich im Sparkassengarten in der Marienstraße in Amberg.

Gemeint sind die neuen Sparkassen-Bienen.

Betreut werden sie von einem Bio-Imker. "Wir freuen uns, dass wir Florian Winkler aus Immenstetten für unser nachhaltiges Projekt gewinnen konnten und künftig leckeren Bio-Honig aus dem Sparkassengarten erzeugen können.", so der Sparkassenchef Thomas Pickel.

Die Natur und der ökologische Aspekt der Nachhaltigkeit liegen der Sparkasse Amberg-Sulzbach sehr am Herzen. Die Imkerzunft vor Ort leistet einen wichtigen Beitrag zum Erhalt der heimischen Bienen, weshalb die Sparkasse darüber hinaus mit dem Bienenzucht-Verein Amberg seit diesem Jahr eng zusammenarbeitet.

"Unser Ziel ist gemeinsam mit unseren Partnern nachhaltige Bildungsarbeit, z. B. mit einem kostenlosen Imkerkurs für

Seite 2

interessierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse zu leisten.", erklärte Vorstandsmitglied Sonja Kalb. Sie freute sich zudem über das neu gegründete Sparkassen-Bienen-Team, welches sich um das Projekt aktiv kümmert.

Als Dankeschön für die wertvolle Arbeit des Bienenzucht-Vereins Amberg überreichten die Vorstände Thomas Pickel und Sonja Kalb einen Scheck über 5.000 Euro.

"Wir haben auch für einen Wellnessbereich für die Sparkassen-Bienen gesorgt, in dem wir bienenfreundliche Pflanzen in den Garten der Sparkasse gepflanzt haben. Ansonsten erstreckt sich ihr Sammelgebiet hoch bis zum Mariahilfberg.", erzählte Ideengeber Pickel.

"Wenn es gut läuft, haben wir am Ende des Jahres bis zu 40 Kilogramm Bio-Honig", berichtet der Bio-Imker.

Der gesamte Sparkassengarten stand an diesem Tag im Zeichen der Biene mit viel Wissenswertem zu dem Thema. Auch eine Honigverkostung durfte nicht fehlen. Eingeladen waren alle KNAXianer im Alter von 6-11 Jahren und die Angestellten der Sparkasse.

Als Botschafter für nachhaltiges Handeln sind Bienen nicht nur Sinnbild für Fleiß, Arbeitseifer und Sparsamkeit, sondern insbesondere in ihrer Funktion als Bestäuber unverzichtbar für das Funktionieren von Ökosystemen. Allerdings sind

Seite 3

Bienen stark bedroht: Klimawandel, Insektizide und Krankheitserreger machen ihnen zu schaffen. Um dieser Entwicklung entgegenzuwirken, hat die Sparkasse Amberg-Sulzbach das Projekt initiiert.



Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel (vierter von links) überreicht mit Vorstandskollegin Sonja Kalb (zweite von links) 5.000 Euro an den Bienenzuchtverein Amberg von links Jonas Raimund, Vorsitzender Florian Winkler, Gerda Eiber und Michael Straub und Sparkassenbiene Sarah Koller (Mitte)

Pressekontakt und Bild

Kathrin Schmidt, Marienstraße 10 92224 Amberg,

Seite 4

Telefon: 09621 300 1516

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de